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Символ признания и заслуг

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

23 ИЮЛЯ Мегион отметил 41-ю годовщину с момента при-
своения ему статуса города.

Ежегодно в этот знаменательный для города день проходит
торжественная церемония открытия обновленной Доски поче-
та, являющейся символом общественного признания заслуг жи-
телей города, внесших весомый вклад в его социально-эконо-
мическое развитие.

Напомним, заявки от трудовых коллективов на выдвижение
принимались до 10 июня. Комиссия по рассмотрению матери-
алов для занесения граждан на Доску почёта городского округа
город Мегион вновь отобрала 12 представителей трудовых кол-
лективов. Среди них представители от медицины, образования,
спорта, социальной службы, бизнес-сообщества, а также спе-
циалисты нефтяной отрасли, электроэнергетики.

Поздравить мегионцев с Днем города, а также принять учас-
тие в чествовании их за добросовестную и качественную работу
на благо города приехали заместитель губернатора Югры Вадим
Шувалов, депутат окружной Думы Алексей Андреев, депутат го-
родской Думы Анатолий Чепайкин. Торжественное мероприятие
состоялось в полдень у здания администрации города.

- Сегодня мы открываем Доску почета и продолжаем мно-
голетнюю традицию чествования мегионцев, которые добились
успеха в профессиональной деятельности и внесли большой
вклад в становление и развитие нашего города. Огромное спа-
сибо вам за ваш труд, за то, что болеете душой за город, свои-
ми достижениями прославляете его по всей Югре. В День го-
рода слова особой благодарности нашим ветеранам - перво-
проходцам, дело которых сегодня мы продолжаем и строим го-
род нашей мечты. Спасибо всем тем, кто сегодня трудится на
благо города, и неравнодушным, активным жителям! Крепкого
вам здоровья, счастья, процветания и успехов во всех начина-
ниях, дорогие мегионцы! - сказал Олег Александрович.

Поздравления с Днем города от губернатора Югры Натальи
Комаровой мегионцам передал Вадим Шувалов, отметивший
важность сохранения традиции чествования лучших в своей
сфере деятельности работников:

- Доска почета - это пьедестал почета для людей труда, ко-
торые своим отношением к профессии и труду заслужили при-
знание со стороны общества. Разрешите поблагодарить вас за

1 АВГУСТА мегионские нефтяники от-
мечают 57-ю годовщину с момента нача-
ла производственной деятельности ве-
дущего предприятия города - "Слав-
нефть-Мегионнефтегаз". Безусловно,
этот праздник одинаково дорог всем
нам, жителям города, поскольку служит
еще одним напоминанием о славной, на-
полненной героическими открытиями,
истории Мегиона и трудовых победах
первопроходцев, чья самоотвержен-
ность и безграничная сила духа позволи-
ли заложить не только фундамент успеш-
ного становления и развития нефтедобы-
вающего комплекса Западной Сибири,
но и предопределить дальнейшую судь-
бу Мегиона и всей Югры.

В этом году праздник проходит под
знаком еще одного важного юбилея - 60-
летия добычи первой мегионской нефти.
Это знаковое событие прочно закрепило
за городом статус "первого". Вклад не-
скольких поколений мегионских нефтя-
ников в развитие топливно-энергетичес-
кого комплекса страны остается по-пре-
жнему весомым, направлен на сохране-
ние лидирующих позиций "Мегионнеф-
тегаза" в отрасли. Благодаря высокому
профессионализму коллектива, внедре-
нию на предприятии новых технологич-
ных и инновационных подходов к выпол-
нению производственных задач "Слав-
нефть-Мегионнефтегаз", даже несмотря
на непростые условия работы в период
пандемии, демонстрирует устойчивость,
эффективность и высокую конкурентос-
пособность, обеспечивает безопасные и
эффективные условия труда для своих
работников, уделяет внимание ответ-
ственному и бережному отношению к ок-
ружающей среде.

Все эти достижения - закономерный
результат взвешенных управленческих
решений, позволяющих менеджменту
предприятия обеспечивать достижение
его стратегических целей. Наряду с их
решением, "Славнефть-Мегионнефте-
газ" оказывает неоценимую поддержку в
реализации социально-значимых проек-
тов и программ в жизни нашего города и
региона, остается надежным партнером
администрации Мегиона. Выражаем ис-
креннюю признательность руководству
предприятия в лице генерального дирек-
тора Михаила Черевко за участие во всех
благотворительных мероприятиях, на-
правленных на повышение комфортнос-
ти проживания в городе. Надеемся, что
налаженное взаимодействие и сотрудни-
чество и в дальнейшем будет эффектив-
ным, продуктивным и служить на благо
всех жителей.

Впереди у коллектива "Славнефть-
Мегионнефтегаза" - новые горизонты,
перспективные направления деятельно-
сти и свершения. Желаем всем нефтяни-
кам, кто стоял у истоков создания пред-
приятия, и тем, кто продолжает дело сво-
их предшественников, крепкого здоро-
вья, семейного благополучия, счастья и
оптимизма, а предприятию - экономи-
ческой, финансовой стабильности, даль-
нейшего поступательного развития и
процветания!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города, член

фракции партии "Единая Россия"

Дорогие земляки!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

ДЕПАРТАМЕНТ образования и моло-
дежной политики сообщает, что продолжа-
ется прием заявлений на летние оздоро-
вительные путевки для детей в лагеря Тю-
менской области на 4 смену с 9 по 30 ав-
густа. Стоимость проезда - 7 150 рублей.

Документы можно подать через Муни-
ципальное казенное учреждение "Много-
функциональный центр оказания государ-
ственных и муниципальных услуг" и ЕПГУ
"Госуслуги".

Дополнительную информацию вы мо-
жете получить по телефону "горячей ли-
нии" по вопросам организации отдыха и
оздоровления детей и молодёжи города
Мегиона: 8 (34643) 96-659.

Прием заявлений
продолжается

ÄÅÒÑÊÈÉ ÎÒÄÛÕ

добросовестное отношение к профессии. Поздравляю всех ме-
гионцев с прекрасным праздником - Днём города, желаю благо-
получия, здоровья, хорошего настроения.

К прозвучавшим поздравлениям также присоединился и Алек-
сей Андреев.

- Занесение имен граждан на Доску почета - замечательная
традиция. Потому что, когда мы что-то поощряем долгое время -
мы это же и получаем впоследствии. Сегодня много разного не-
гатива. Именно поэтому необходимо тиражировать положитель-
ный опыт и поощрять личные заслуги граждан. Хорошие, добрые
дела достойны уважения и признания, - подчеркнул Алексей Вла-
димирович.

Право открыть Доску почёта было предоставлено главе горо-
да и почетным гостям праздничной церемонии.

В этом году за высокие достижения в профессиональной де-
ятельности, большой вклад в социально-экономическое разви-
тие Мегиона на городскую Доску почёта вновь занесены имена
двенадцати мегионцев. Среди них - нефтяники, энергетики, ме-
дицинские и социальные работники, педагоги, предпринимате-
ли…

 - Спасибо за общественное признание вклада работников
торговли в развитие этой сферы в нашем городе. Наша профес-
сия достаточно сложная, поэтому такая оценка в моем лице тру-
да всех людей, занятых в сфере торговли, безусловно, важна, -
поделился впечатлениями президент ООО ПТКФ "Купец и К" Ана-
толий Спорыш. - Поздравляю мегионцев с праздником, желаю
новых успехов в профессиональной деятельности и воплощения
всего задуманного!

В праздничный для Мегиона день состоялось также чество-
вание добровольцев (волонтёров), принявших активное участие
в голосовании по отбору общественных территорий, подлежащих
благоустройству в муниципальных образованиях автономного
округа в 2022 году. Глава города Олег Дейнека вручил Благодар-
ности Екатерине Разгуляевой, Марии Игошевой, Валерии Сапож-
никовой и представителям добровольческих объединений "Ме-
гионского политехнического колледжа" и молодёжного учрежде-
ния "Старт".

Управление общественных связей
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Чистота -
признак культуры

КАЖДОЕ  лето при ММАУ
"Старт" создаются и работают
два отряда "Зеленого патруля",
в которых подростки убирают
городскую территорию и полу-
чают за это заработную плату. А
в "Экологический патруль", так-
же созданный при "Старте",
входят добровольцы, которые
хотят сделать наш город чище и
красивей. Начиная с весны, каж-
дую пятницу сотрудники город-
ской администрации и члены
"Экологического патруля" про-
водят субботники по уборке
территории города.  Так, недав-
но "Экологический патруль"
прибрался в сквере в честь до-
бычи 500-миллионной тонны
нефти, эти же добровольцы на-
вели порядок в сквере возле на-
логовой.

23 июля сбор мусора начали с
лужайки возле политехнического
колледжа, той, где планируется
строительство скейт-парка, за-
тем прибрались на городском
пляже и на берегу, прилегающем
к парку аттракционов. Мешки с
мусором вывезли машины фир-
мы "Электрон".

Руслан Сафаров, начальник
отдела военно-патриотического

ÑÓÁÁÎÒÍÈÊ

История о свалке, которой уже нет
НА ДНЯХ в одной из групп в социальной сети по-

явилась фотография несанкционированной свалки
в посёлке Высокий. "Гору мусора" сразу же отком-
ментировали недовольные жители. Чтобы разоб-
раться в ситуации, на место выехали специалисты
отдела муниципального контроля администрации
города вместе с журналистами телекомпании.

- На фотографиях в интернете была изображена
свалка мусора, который остался после снесённых
домов за пилорамой. Приехав на место, мы ничего
не обнаружили. Скорее всего, кто-то выложил уста-
ревшие фото. Два месяца назад на этой территории
действительно находилась свалка мусора от снесён-
ных домов, но две недели назад её убрали. Нашим
отделом был собран административный материал,
после чего виновные лица понесли наказание. Мы
подумали, может, кто-то организовал новую свалку,
но нет, всё нормально. То есть, мусор давно убран,
виновные наказаны, а в социальных сетях размеще-
на устаревшая информация, - рассказал Семен Го-
лик, начальник отдела муниципального контроля.

Доверяйте только официальным источникам ин-
формации, а в случае факта вывоза юридическими
и физическими лицами мусора в непредназначен-

Балки снесены,
но вопросы остались…

ПОСЛЕ публикации на офи-
циальном сайте администрации
города материала о том, что в
Мегионе снесли последний ба-
лок, в социальных сетях горожа-
не оставляли комментарии, что в
городе еще есть старые строе-
ния, которые не снесены.
“ЦУР86” записал эти вопросы.

Разобраться в ситуации нам
помогла начальник управления
жилищной политики админист-
рации города Юлия Котенович,
которая рассказала, что к балкам
отнесены постройки, возведен-
ные в период освоения Севера и
участвующие в государственной
программе ХМАО - Югры "Разви-
тие жилищной сферы".

- Адресная программа фор-
мировалась, исходя из реестра
строений, приспособленных для
проживания, который утверждал-
ся на 1 января 2012 года. Утверж-
дался реестр, исходя из анкети-
рования граждан. В анкетах люди
указывали, в каком году они все-
лились в данное строение, на ка-
ких основаниях. Также мы запра-
шивали сведения   в паспортном
столе, жилищно-коммунальном
управлении, которое на тот мо-
мент осуществляло обслуживание
таких строений. После этого мы
делали отбор и формировали све-
дения о строениях, которые вош-
ли в данный реестр.  Исходя из тех
данных, которые у нас были сфор-
мированы, проводилась инвента-
ризация балочных массивов. Спе-
циалисты выезжали на место и
обследовали каждый балок, каж-
дый жилгородок: общались с жи-
телями и повторно заполняли ан-
кеты,  дополняя сведениями о
численности проживающих и ос-
новании заселения. В данный ре-
естр, который является основным
документом для реализации этой
программы, было включено 889
строений. На момент начала фор-
мирования программы их насчи-
тывалось 923, но после инвента-
ризации из реестра были исклю-
чены строения, на которые, допу-
стим, была оформлена аренда зе-
мельного участка, либо гражда-
нин оформил право собственно-
сти на строение, либо на земель-
ный участок, на котором находит-
ся строение. Соответственно, та-
кие постройки не являлись балка-
ми, то есть строениями, приспо-
собленными для проживания.
Если говорить о территориях, ко-
торые обсуждали в соцсетях - ули-
ца Подгорная, МУ-18, - (это адре-
са, которые указывали жители), то
следует сказать, что на той же
Подгорной улице есть земельные
участки, находящиеся в аренде
как у юридических, так и у физи-
ческих лиц. Есть строения, нахо-
дящиеся в собственности граж-
дан. Но были и приспособленные

для проживания строения, то есть
балки. На сегодняшний день  все
балки ликвидированы.

Хочу отметить, что в случае,
если граждане не могли доказать
своё право проживания в данном
строении именно на 1 января 2012
года (не было ордера, регистра-
ции по месту жительства, но при
этом люди длительное время про-
живали в этом балке на момент
указанной даты), то семья могла
обратиться в суд, установить факт
вселения в данное строение, под-
твердить факт того, что балок дол-
жен находиться в реестре, и в со-
ответствии с решением суда мы
признавали этих граждан участни-
ками программы.

- А что будет с теми стары-
ми строениями, которые не
считаются балками, но о кото-
рых идет речь?

- Если мы говорим об участни-
ке программы, то в рамках про-
граммы сносился балок и  надвор-
ные постройки, относящиеся к
этому строению. Если на террито-
риях находились нежилые пост-
ройки - сараи, деревянный гараж,
постройка как баня, -  но по факту
гражданин не жил на этой терри-
тории, а использовал её по свое-
му усмотрению, по сути, незакон-
но  (а такие инциденты у нас
были!), то с такими постройками
будут работать  отдел муниципаль-
ного контроля, управление зе-
мельными ресурсами, юридичес-
кое управление… Будут решать
судьбу этих построек в судебном
порядке.

- А как быть с постройками,
которые находятся в собствен-
ности?

- Это собственность граждани-
на, и мы не имеем права предъяв-
лять к нему свои требования и на-
стаивать на участии в программе,
тем более что участие в програм-
ме носит заявительный, то есть
добровольный характер. Если
гражданин свой балок, который
раньше числился в реестре, уза-
конил (оформил право собствен-
ности, поставил на кадастровый
учёт) как свой дом, а не строение,
приспособленное для временного
проживания,  то данный гражда-
нин проживает в своем строении,
пользуется им по назначению,
оформляет необходимые доку-
менты для обслуживания в управ-
ляющих организациях и использу-
ет свою собственность по своему
усмотрению.

Подводя итог, акцентируем
внимание на главном, что было
сказано. Итак, не все строения
были отнесены к балкам, а только
признанные таковыми на 1 янва-
ря 2012 года - они и вошли в ре-
естр.

У жителей, строения которых
не вошли в реестр, была возмож-
ность за эти годы обратиться в суд,
чтобы признать свою постройку
балком и воспользоваться под-
держкой. Земельные участки, взя-
тые горожанами в аренду, и стро-
ения, на которые оформлено пра-
во собственности, в программу не
входят - ими жители распоряжа-
ются по своему усмотрению.

Поэтому, отвечая на коммента-
рии жителей, поясняем - после-
дний балок в Мегионе снесен.

Управление
общественных связей

ÑÏÐÀØÈÂÀËÈ - ÎÒÂÅ×ÀÅÌ

воспитания молодёжи ММАУ
"Старт" и по совместительству
руководитель отряда "Экологи-
ческий патруль", рассказал, что
самым неприятным является то,
что на берегу, на пляже, предназ-
наченном для отдыха, - много
стёкол.

- Кто-то оставляет после себя не
только пластик и пакеты, но ещё и
разбивает вдребезги стеклянные
бутылки. А ведь на пляже многие,
особенно дети, ходят босиком и
могут пораниться. И волонтёры
собирают, выковыривают из пес-
ка и из травы опасные осколки бу-
тылок.

Также Руслан рассказал, что во-
лонтеры хотели бы обратиться к
мегионцам с просьбой соблюдать
чистоту. Ведь невозможно за все-
ми и везде убрать мусор. И соблю-
дение чистоты давно уже стало
признаком культуры.

Обращаемся к мегионцам и мы:
Дорогие друзья! Давайте воспиты-
вать в себе и ближних культуру по-
ведения, все же чистота города -
свидетельство того, что в нём жи-
вут культурные люди.

"Дни зелёных действий"
НАЧАЛО долгосрочной эколо-

гической акции положил депутат
фракции "Единая Россия" в Думе
города Мегиона Анатолий Чепай-
кин. Идею поддержало местное
отделение партии и фонд разви-
тия города "МЫ ВМЕСТЕ", и пер-
вые "Зелёные действия" состоя-
лись в минувшие выходные на
Аллее Славы.

Партийцы удалили сухие де-
ревья, подстригли и удобрили
зелёные насаждения, скосили
траву и убрали мусор. По итогам
проведенного субботника газо-
ны стали выглядеть более ухо-
женными.

 - Подобные работы будут
продолжаться, потому как тема
экологии - одно из приоритет-
ных направлений работы
партии. К экологическим акци-
ям могут присоединиться меги-
онцы всех возрастов, - расска-
зала депутат Думы города Меги-
она, исполнительный секретарь
местного отделения партии
Илона Денисова.

ÀÊÖÈß

- Уверен, "Дни зелёных дей-
ствий" объединят усилия всех не-
равнодушных к теме экологии и
позволят максимально облагоро-
дить излюбленные общественные
места в городе, - считает депутат
Думы города Мегиона Анатолий
Чепайкин.

День рождения - хороший повод сделать подарок имениннику.
В честь дня рождения Мегиона 23 июля около сотни мегионцев -
служащие городской администрации и члены "Экологического
патруля" - с граблями и мешками для мусора вышли на уборку
берега Меги. В солнечные дни наши горожане приходят и даже
на машинах приезжают сюда позагорать, пожарить шашлыки.
Отдыхают и… оставляют после себя мусор. Увы, такую картину
можно наблюдать во всех излюбленных местах отдыха наших го-
рожан. А уборкой занимаются другие...

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена

ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

ные для этого места, просьба своевременно инфор-
мировать правоохранительные органы и отдел муни-
ципального контроля по номеру телефона: 9-67-47
(добавочный 555) для привлечения нарушителей к ад-
министративной ответственности.

ÌÓÍÈÖÈÏÀËÜÍÛÉ ÊÎÍÒÐÎËÜ
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Взгляд на ситуацию:
фото в новом ракурсе

НЕКТО, например, разместил
фото неудачно припаркованной ма-
шины, переднее колесо которой зас-
тряло в  песке на участке, где велись
ремонтные работы. Подпись гласила
"Работа ТВК. Ни ограждения, ни зна-
ков". Ай-яй-яй, какое безобразие!
Действительно, хозяин "легковушки"
приехал на своё законное парковоч-
ное место, а тут - такой сюрприз!
Примерно такой была первая мысль,
которая пришла мне в голову при
взгляде на этот снимок.

Правда, судя по фото, место пар-
ковки  автомобиля находится почему-
то (обратите внимание!) прямо воз-
ле двери трансформаторной под-
станции, и вряд ли можно считать за-
конным, что  машина перекрывает
доступ к этому важному объекту. Кро-
ме того,  все жильцы дома, включая
владельцев авто, знали, что во дворе
на этом самом месте только-только
закончили работы и убрали огражде-
ния. На мой взгляд, отсутствие ас-
фальта на этом участке - это уже по-
вод, чтобы лишний раз не испытывать
судьбу, пока дорогу не восстановят
после ремонта. Хотя, может быть, я
чего-то не понимаю?

Оказалось, не понимаю. Как по-
яснил владелец пострадавшего авто-
мобиля Фанил Рафиков, работник
коммунальной службы, всё было со-
всем не так.

- Я обслуживаю данный район и в
этот день подвозил краску для работ
по благоустройству, - рассказал он. -
Как раз въезжал в поворот, когда по-
явилась встречная машина. Я бы сдал
назад, но помешал припаркованный
автомобиль, и я понял, что места для
разъезда со встречным автомобилем
будет недостаточно (если бы стояли
ограждения, то нормальные люди не
парковались бы вдоль забора!). По-
этому я проехал вперед, прижавшись
к стене подстанции, а когда уступал
дорогу, асфальт  подо мной прова-
лился. Вызвали патруль, а фото, что-
бы ускорить процесс, я выложил в ин-
тернет: через соцсети быстрее дело
движется. Но то, что место ремонтных
работ не было огорожено, меня тоже
зацепило.  Ни знаков, хотя бы вре-
менных, о том, что парковка и стоян-
ка-остановка запрещены, ни знака
"ремонтные работы"  - ничего… Лад-
но я провалился, а если на моем мес-
те окажется "скорая", ребёнок или ве-
лосипедист? Вариантов непредска-
зуемых много…

Я попросила прокомментиро-
вать случившееся производителей
работ, в адрес которых прозвучал
упрёк: почему, дескать, никаких ан-
шлагов и ограждений? И что это за
ситуация с отсутствием асфальта на
дороге, из-за которой   сыр-бор в
соцсетях?

- Ситуация простая, - пояснил
заместитель директора по реализа-
ции продукции МУП "ТВК" Богдан
Ермак. -  На вводе в ЦТП, располо-
женной во дворе дома № 14 по ули-
це Кузьмина, случился порыв, и люди
остались без горячей воды. Для про-
ведения ремонта пришлось вырезать
участок асфальта и откапывать тру-
бу. По  окончании ремонтных работ
яма была засыпана песком и утрам-
бована. И всё было нормально. Мы
убрали ограждения, потому что  пос-
ле отсыпки  по этому участку можно
было ездить (и ездили!) до тех пор,
пока не прошёл сильный ливень. Пе-
сок после дождя слегка размыло, и
грунт немножко просел (так бывает
в результате природных явлений). И
случилось, что водитель хотел, види-
мо, остановиться на краю асфальта,
но не рассчитал и "спрыгнул" одним
колесом в образовавшееся углубле-
ние. Это случилось 22 июля, мы в тот
же день снова поставили огражде-
ния, а 23 июля  снова подсыпали пе-
сок. Так что меры приняли, но вся
беда в том, что проезды в этих дво-
рах очень узкие, а машин много, пар-
ковок нет, вот и ставят автомобили
там, где им стоять не положено - пе-
рекрывают подъезды и для аварий-
ной техники, и для пожарных машин.
И объяснять людям бесполезно, что
это нарушения…

Но это уже, как говорится, со-
всем другая тема, хотя гораздо бо-
лее важная, что косвенно подтвер-
дил и автор фотографии, который
сказал, что ему помешала припар-
кованная у забора машина.  Кстати,
давайте подведём итог сказанному.
Трубы отремонтированы, горячая
вода в квартиры подана, песок в яму
подсыпан, ограждения установлены,
дорогу со временем заасфальтиру-
ют. А текст подписи под фото я бы
сменила на более актуальный:
"Граждане, паркуйте автомобили в
положенном месте - не создавайте
проблем ни себе, ни другим!".

НинаНинаНинаНинаНина

КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ÐÅÏËÈÊÀ

Наверное, много интересного можно увидеть в нашем горо-
де, особенно, если задаться целью - найти что-то "этакое", что
можно потом обсудить в соцсетях.

ВЕТСЛУЖБА Югры является ответственным исполнителем "дорож-
ной карты" в части развития конкуренции на товарном рынке лабора-
торных исследований для выдачи ветеринарных сопроводительных
документов в ХМАО - Югре.

На официальном сайте службы размещен график предоставления
консультативной помощи организациям частной формы собственнос-
ти по критериям аккредитации в национальной системе аккредитации
в целях проведения лабораторных исследований для выдачи ветери-
нарных сопроводительных документов, а также реестр хозяйствующих
субъектов, оказывающих услуги на товарном рынке лабораторных ис-
следований для выдачи ветеринарных сопроводительных документов.

Подробности - на официальном сайте администрации города.

Ветслужба Югры проводит
консультации для "частников"

Выборы близко!
ПОДХОДИТ к завершению реги-

страция кандидатов избирательной
кампании 2021 года, впереди - пери-
од предвыборной агитации. А с уче-
том того, что в этом году будут одно-
временно проходить выборы в Госу-
дарственную Думу (где регистрация
кандидатов завершилась 23 июля),
Думу Тюменской области и Думу
Югры, нам предстоит голосовать по
довольно сложной схеме. Здесь и го-
лосование за кандидатов по партий-
ным спискам, и голосование по одно-
мандатным избирательным округам в
думы трех уровней - общее число
бюллетеней достигнет шести экзем-
пляров.

На сегодняшний день в качестве
кандидатов в депутаты дум разного
уровня по избирательному округу, в
который входит Мегион, выдвинуты
14 человек: восемь - по выборам де-
путатов Государственной Думы Феде-
рального Собрания Российской Фе-
дерации восьмого созыва по избира-
тельному округу №223, трое - по вы-
борам в Тюменскую областную Думу
и трое - в Думу Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры по изби-
рательному округу № 16.

Но, несмотря на большое коли-
чество кандидатов, нам, мегион-
цам, как-то ближе и роднее выбо-
ры в законодательный орган род-
ного округа.

Предлагаем познакомиться с
кандидатами.

Александр Андреевич Строганов,
1975 года рождения, уроженец горо-
да Москвы. Работает бухгалтером в
Общероссийской общественной
организации "Всероссийский коми-
тет граждан за честные выборы". Же-
нат, воспитывает двух дочерей. Актив-
но занимается спортом.

На вопрос "Что Вас, москвича,
связывает с Югрой?", Александр от-
ветил, что 15 лет назад он два года
практически жил в округе, принимая
участие в проведении администра-
тивной реформы органов власти ок-
руга, в частности, занимался внедре-
нием системы государственных заку-
пок. По делам, связанным с рефор-
мой, побывал в Ханты-Мансийске,
Сургуте и Нижневартовске.

Уверен, что, как депутат Думы
Югры, сможет сделать для округа не-
мало хорошего, к чему приложит мак-

симум усилий. Представляет на выбо-
рах политическую партию "Российс-
кая партия свободы и справедливос-
ти", к плюсам которой относит то, что
она является новой для регионов,
имеет совершенно иной подход к ре-
шению вопросов и позволяет реали-
зовать многие полезные задумки.

Следующий кандидат - житель
города Тюмени Артем Николаевич
Зайцев, 1984 года рождения. Являет-
ся действующим депутатом Тюменс-
кой областной Думы, занимает дол-
жность заместителя председателя
комитета по аграрным вопросам и
земельным отношениям, также вхо-
дит в комитет по бюджету, налогам и
финансам. Женат, воспитывает дво-
их сыновей. Выдвинут на выборы Хан-
ты-Мансийским региональным отде-
лением политической партии ЛДПР -
Л и б е р а л ь н о - д е м о к р а т и ч е с к о й
партии России, членом которой явля-
ется с марта 2011 года.

В 2013 году, заручившись поддер-
жкой Высшего Совета и председате-
ля ЛДПР Владимира Жириновского,
стал координатором Тюменского ре-
гионального отделения политической
партии. В 2014 году был избран депу-
татом Ялуторовской городской Думы
по одномандатному избирательному
округу №20, набрав 57,62% голосов и
заняв первое место. С декабря 2015

года до октября 2016 года работал
помощником депутата Государствен-
ной Думы Федерального Собрания
Российской Федерации Владимира
Сысоева. В 2016 году на выборах де-
путатов Тюменской областной Думы
шестого созыва был избран депута-
том, вошел во фракцию ЛДПР.

Что думает Артем Николаевич
Зайцев о предстоящих выборах - нам
выяснить не удалось, так как связать-
ся с Артемом Николаевичем мы не
смогли.

Третий из выдвинутых кандида-
тов в депутаты Думы Ханты-Мансий-
ского автономного округа, который,
по мнению экспертов, является фаво-
ритом предстоящей выборной гонки
- ныне действующий депутат Думы
Югры по 16 избирательному округу
Алексей Владимирович Андреев,

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

1959 года рождения. Посвятил свою
жизнь строительной отрасли. Начал
трудовой путь в качестве прораба
механизированной колонны № 129
треста "Нижневартовскдорстрой", в
конце 90-х возглавил Строительное
управление № 920 в г. Мегионе, а се-
годня является генеральным дирек-
тором дорожно-строительной ком-
пании "АВТОБАН". Женат, воспитал
двоих сыновей и дочь. С детства ув-
лекается спортом. Предпочитает
бег, лыжи и рыбалку.  В политичес-
кой сфере известен с 2001 года.
Идет на выборы от партии "Единая
Россия". Известен в Мегионе как об-
щественный деятель: с 2008 года

Алексей Андреев выступает предсе-
дателем попечительского совета
благотворительного фонда помощи
детям с заболеванием центральной
нервной системы "Благо Дарю", а с
2011 года по его инициативе создан
благотворительный фонд "МЫ ВМЕ-
СТЕ". Как депутат и строитель, ока-
зал помощь Мегиону в решении про-
блемы нехватки мест в детских садах,
строительстве спортивного комплек-
са, Ледового дворца, дороги по про-
спекту Победы, моста через Сайму,
школы в Высоком на 300 мест.

На вопрос, зачем Алексей Влади-
мирович идет в депутаты, он отвеча-
ет, что гордится достигнутыми ре-
зультатами, но знает, что еще суще-
ствует ряд проблем, требующих раз-
решения, и чувствует за собой ответ-
ственность завершить начатое дело.

Все кандидаты представлены, в
каждом чувствуется целеустремлен-
ность, опыт и вера в победу, но вы-
бирать, кто в итоге станет депутатом
окружной Думы, придется вам, до-
рогие мегионцы!

Со своей стороны, нам остается
напомнить, что выборы пройдут в те-
чение трех дней с 17 по 19 сентября
2021 года, что позволит всем жела-
ющим сделать свой выбор с соблю-
дением всех мер предосторожности
в виду угрозы заражения коронави-
русной инфекцией.

Не ходите, люди, на реку гулять

ÎÑÒÎÐÎÆÍÎ - ÊËÅÙÈ!

С НАЧАЛА весенне-летнего сезона
в Мегионскую городскую больницу с
укусами клещей обратились 86 человек,
из них шестеро - на прошлой неделе.

- Клещи покусали их либо на дач-
ных участках, расположенных по Нижне-
вартовской и Лангепасской дорогах и в
районе Высокого, либо в лесу, когда
люди  ходили по грибы-ягоды. В черте
города подобных случаев не было, -  го-
ворит врач-эпидемиолог Мегионской
городской больницы Азам Кушалиев.

Заболевших людей среди уку-
шенных, к счастью, нет. Но разговор,
конечно, не о том, что клещей боять-
ся - в лес не ходить и на дачу не ез-
дить. Просто надо соблюдать прави-
ла безопасности. Напомним, что эти
паукообразные паразиты обитают в

траве или кустах и именно с расти-
тельности попадают на человека.
Если вы отправляетесь в лес, необхо-
димо позаботиться о соответствую-
щей одежде, чтобы прикрыть наибо-
лее уязвимые места.

Но клещи бывают и в городе, там,
где есть растительность.  Поэтому в
Мегионе ежегодно проводится акари-
цидная (против клещей) обработка
территорий. Она проходит в три этапа.
Первый из них начинается ещё в конце
апреля, второй проходит в июне-июле,
а третий этап обработки в этом году бу-
дет проходить с 9 по 29 августа.

На всех этапах в Мегионе и Вы-
соком обрабатываются зелёные на-
саждения на территории парков,
скверов, на площадках детских садов,

школ, учреждений соцкультбыта и
здравоохранения и  других муници-
пальных объектов.

- Берега Меги, Согры и Саймы
подвергаются обработке ларвици-
дами, которые являются универ-
сальным средством против личинок
комаров и клещей, - пояснила глав-
ный специалист производственного
отдела МКУ "Управление капиталь-
ного строительства и ЖКК" Юлия
Човпинь. - Подвергаются ларвицид-
ной и акарицидной обработкам и га-
зоны на улице  Первомайской, кото-
рая расположена вдоль Саймы…

Участки береговой зоны, газоны и
скверы обрабатывают особыми сред-
ствами, чтобы сократить популяцию
паразита, но нельзя быть уверенными
на 100% в том, например, что на бере-
гах Саймы, покрытых густой раститель-
ностью, совсем нет клещей. А значит,
прогулки в этих местах небезопасны,
и лишний раз лучше там не ходить, что-
бы не стать добычей этих кровососов.

Многие уже знают, что весной и летом надо быть предельно внима-
тельными на природе: с мая по июль на охоту выходят клещи, а они опас-
ны тем, что являются переносчиками страшных заболеваний, таких как
энцефалит и клещевой боррелиоз (болезнь Лайма), которые могут сде-
лать человека инвалидом и даже убить.

ВладВладВладВладВлад
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С ПРИВЕТСТВЕННЫМ словом обратился
к присутствующим глава города Олег Дейне-
ка. Он от  всей души поздравил мегионцев с
праздником и напомнил, что развитие нашего
города началось с посёлка геологов, которые
ровно 60 лет назад открыли Мегионское мес-
торождение, положившее начало освоению
нефтяных богатств Среднего Приобья и всей
Западной Сибири.

- Наш бренд - "Мегион - город первых" -
мы выбрали не случайно: мегионцы были пер-
вопроходцами, и нашим ветеранам - особая

Развивая город,  совершенствуемся сами

благодарность, - подчеркнул Олег Александро-
вич. - Я хочу выразить слова благодарности и
тем людям, которые находятся в зале: сегодня
здесь собрались те мегионцы, которые  любят
наш город и активно участвуют в его развитии,
вносят огромный вклад в его процветание. Мно-
гие из нас приехали сюда на два-три года, а ос-
тались навсегда: здесь родились наши дети и
внуки, здесь - наша жизнь! Мы уже немало сде-
лали для нашего города: Мегион  стал краси-
вым, уютным и современным.   Мы  решили воп-
рос с наследием прошлого: позавчера в городе
был снесён последний балок!  Кроме того, в
этом году наш город попал в федеральную про-
грамму комплексного территориального разви-
тия, благодаря чему мы полностью осуществим
снос старых строений 5 и 7 микрорайонов го-
рода и приступим к их застройке новыми дома-
ми. И надеюсь, что нашими общими усилиями
наш город с каждым годом будет становиться
ещё краше и лучше! Спасибо вам огромное!
Счастья, успехов, благополучия!

Олег Александрович вручил горожанам на-
грады: за продолжительный безупречный труд,
высокий профессионализм и в связи с празд-
нованием Дня города четверо мегионцев были
отмечены Почётными грамотами главы Мегио-
на, а восемь - Благодарственными письмами
главы города.

Тунзала Алиева, педагог-организатор
МАОУ "СОШ №4", удостоилась  высокой награ-
ды - Почётной грамоты главы Мегиона, -  бла-
годаря своей активной жизненной позиции и
неиссякаемой позитивной энергии, направ-
ленной в созидательное русло. Она четырнад-
цатый год  работает с молодёжью и старается
нацеливать ребят на участие в общественной
жизни.

-  Лично я получаю огромное удовлетворе-
ние от общественной деятельности! Я родилась
в Мегионе, и мне небезразлична судьба наше-
го города,  - говорит Тунзала Алиева.  - Хочется,

чтобы каждый день, прожитый мегионцами, был
ярче, интереснее, насыщеннее  предыдущего.
Чтобы о нашем городе говорили не с пренебре-
жением, как о маленьком захолустном городке,
а с восхищением: "Ах, это же тот самый знаме-
нитый Мегион!". Каким будет наш город - зави-
сит только от нас! И в наших силах сделать Ме-
гион лучшим городом в округе!

- В какой бы профессиональной сфере ты
ни работал, главное  - вкладывать все свои силы
в то дело, которым ты занимаешься. Я всегда
стараюсь следовать этому принципу, наверное,
за это и отметили меня Благодарственным
письмом главы города, - считает Андрей Олей-
ник, директор МБУ "Мегионский центр инфор-
мационно-коммуникационных технологий "Век-
тор". - А моя общественная деятельность - это
результат  небезразличного  отношения к тому,
как мы живём: она рождается из душевной боли
за свою страну, за свой город, за то, что проис-
ходит или, напротив, не происходит вокруг… Не
каждый может что-то реально сделать своими
руками: убрать мусор, посадить дерево…Мне
сегодня не стыдно пройти по нашему городу: в
любом уголке Мегиона есть деревья, посажен-
ные  мною лично или вместе с соседями по дому,
или с товарищами-партийцами…

Историческую роль Мегиона в становлении
топливно-энергетического комплекса Югры
подчеркнул и присутствующий на церемонии
заместитель губернатора округа Вадим Шува-
лов, который передал мегионцам искренние и
самые тёплые поздравления с Днём города от-
губернатора Натальи Комаровой и председате-
ля Думы Югры Бориса Хохрякова, начинавшего
свой трудовой путь в Мегионе.

Вадим Шувалов также отметил, что ему при-
ятно видеть в этот день Мегион, расцвеченный
флагами, убранный и украшенный к долгождан-
ному празднику, - празднику,  который состоял-
ся, несмотря на пандемию и невозможность
проведения масштабных мероприятий.

- И я очень рад, что мегионцы в этот день
получают заслуженные награды за профессио-
нализм, трудолюбие и ответственность. Хочу по-
желать вам всегда и везде быть востребован-
ными. Крепкого вам здоровья, благополучия,

ÊÎ ÄÍÞ ÃÎÐÎÄÀ

- МЫ каждый год участвуем в конкурсе "Зе-
лёный дворик", и каждый год стараемся при-
вносить что-то новое в озеленение территории,
- рассказывает Любовь Жалбэ, воспитатель
второго корпуса детского сада "Незабудка",
расположенного в СУ-920. - У нас появились
новые  клумбы, в этом году очень интересная
альпийская горка. Цветы - петуньи, бархатцы -
очень красиво смотрятся.  У нас много зелени,
детские площадки украшены фигурами героев
из мультиков "Трое из Простоквашино", "За-
юшкина избушка" и другими. Все говорят, что у
нас уютно, сделано с душой…

- Я принимала участие в городской крае-
ведческой интернет-викторине "Всё начина-
лось с юрты…". Вопросы касались истории
нашего города. Эту тему я хорошо знаю, мно-

В дар тебе, любимый Мегион!
сказок" под руководством Ларисы Закировой
из ММАУ "Старт".

Дипломов 1 степени в конкурсе видеороли-
ков "Лето в Мегионе!" удостоены МАДОУ №1
"Сказка" и Татьяна Букина. Победителем он-
лайн-конкурса на лучшее видеопоздравление
"С Днём рождения, Мегион!" стал вокальный ан-
самбль "Маков цвет" Дворца искусств,  на вто-
ром месте - вожатский отряд "Онлайн"  из
"Старта", на третьем - Ольга Семенюк. В  "Он-
лайн - квесте  для всей семьи" победила Римма
Урвачёва.

Самыми юными призёрами стали участни-
ки конкурса "Бэби-авто: "Коляска - праздник":
Айна и Нурана Асадовы заняли второе место,  а
победителями были признаны Амелия, Алан и
Аделина Джанаевы.

- Главная участница  и виновница торжества
- это Аделина, которой и принадлежит коляска,
- рассказывает Эльвира Джанаева, мама троих
очаровательных малышей-победителей конкур-
са. - На семейном совете мы единогласно оп-
ределили, что самый любимый наш праздник -
это Новый год, поэтому коляску оформили в
виде новогодних саней. Дети очень любят ри-
совать, и они с удовольствием внесли свою леп-
ту в роспись коляски.  Когда снимали видеоро-
лик, Аделину нарядили внучкой Санта-Клауса,
Амелия была Ёлочкой, а Алан - Снеговиком. Ви-

В честь Дня города в Мегионе в онлайн-формате проходили различные конкурсы и ме-
роприятия: это и ежегодный городской конкурс "Зелёный дворик", фотоконкурс "Моло-
дёжь в кадре: "Мы любим Мегион", конкурс поделок "Мой подарок городу",  городские
цифровые литературно-художественные, краеведческие конкурсы и викторины, онлайн-
квест и прочие развлекательно-познавательные проекты, призванные вызвать интерес го-
рожан к истории Мегиона, его прошлому и настоящему, и сделать наш город ещё более
красивым.

23 июня во Дворце искусств состоялась торжественная церемония награждения, по-
священная празднованию 41-годовщины со дня образования Мегиона.  В этот день в цент-
ре внимания оказались люди, которые являются гордостью нашего города и округа, - пред-
ставители сферы образования, здравоохранения, культуры, информационных технологий…

хорошего настроения, теплоты, любви и добра!
С праздником вас! - обратился к присутствую-
щим  Вадим Николаевич.

Благодарственные письма председателя
Думы ХМАО-Югры были вручены пятнадцати
мегионцам - работникам бюджетных учрежде-
ний ХМАО-Югры "Мегионская городская боль-
ница" и "Психоневрологическая больница име-
ни преподобномученицы Елизаветы", а также
сотрудникам автономного учреждения ХМАО -
Югры "Мегионская городская стоматологичес-
кая поликлиника".

Музыкальные номера, подготовленные со-
листами Дворца искусств для участников  тор-
жественной церемонии, стали ещё одним праз-
дничным подарком в честь Дня города.

НинаНинаНинаНинаНина

КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

го читала об истории Мегиона, подумала, поче-
му бы не проверить свои знания? - говорит  жи-
тельница города  Лилиана Окулова. - Тем более,
что онлайн-викторина   занимает мало време-
ни, при этом не надо никуда идти, - очень удоб-
ная и эффективная форма, учитывая, что сей-
час большинство людей постоянно находится в
сети интернет…

В городе много талантливых, инициативных,
трудолюбивых и неравнодушных людей, кото-
рые стараются идти в ногу со временем! Двад-
цать семь наград было вручено  в День города
победителям и участникам этих городских кон-
курсов.

Торжественная церемония награждения
проходила  во Дворце искусств 23 июля. Дипло-
мы и грамоты самым активным и неравнодуш-
ным горожанам вручил заместитель главы горо-
да по социальной политике Алексей Петричен-
ко, который поздравил горожан с праздником и
пожелал всем здоровья, благополучия, счастья,
славных дел и трудовых свершений, а нашему
городу, конечно же, процветания!

Победителями городского конкурса "Зелё-
ный дворик" по оформлению у жилых подъез-
дов многоквартирных домов и дворов, объек-
тов торговли, территорий учреждений и пред-
приятий стали: Алексей Кульчинский и  детский
сад №3 "Ласточка" (1 место), Александра Ку-
лаженкова и детский сад №3 "Ласточка" (2 ме-
сто), детский сад №7 "Незабудка" корпус №3
(3 место).

Дипломом 1 степени в фотоконкурсе "Мо-
лодёжь в кадре: "Мы любим Мегион"  награж-
дён вожатский отряд "Онлайн" из ММАУ
"Старт" (руководитель - Елена Зайцева). В кон-
курсе поделок "Мой подарок городу" первое
место  заняли работы Виктора Мякишева и
Юрия Шепелина. На втором - творчество Ани-
ты Сироткиной и Эльвиры Волобуевой. Третье
призовое место разделили Ольга Шепелина и
Мастерская кукольного театра "Балаганчик

деоролик отправили на конкурс. Мы в первый
раз принимали в нём участие и, как оказалось,
удачно: диплом первой степени!

Победителями в возрастной категории 8-15
лет городского цифрового литературно-художе-
ственного онлайн-конкурса "Мегион и Я" по про-
изведениям Виктора Николаевича Козлова ста-
ли Артём Медведев, Елизавета Алимова и Поли-
на Романова, соответственно занявшие 1, 2 и 3
места.  Победителями и призёрами в возрастной
категории старше 16 лет  - Анна Сулейманова (1
место), Ксения Шова (2 место) и  Татьяна Гриши-
на (3 место).  В краеведческой онлайн-виктори-
не "Кем и чем славен Мегион?" отличились Шам-
сиддин Солиев (1 место), Елена Пайвина (2 мес-
то) и Елена Чистякова (3 место).

Диплом 1 степени в городской краеведческой
интернет-викторине "Всё начиналось с юрты…"  в
возрастной категории до 14 лет присуждён Вик-
тории Шевченко, диплома 2 степени удостоился
Ярослав Лалаянц. Победителями этой викторины
в возрастной категории 15-18 лет стали Артём
Прилюбченко и Рената Фигурнова.

Дипломом 3 степени в возрастной катего-
рии старше 19 лет награждена Лилиана Окуло-
ва, 2 степени - Константин Калганов, а 1 степе-
ни - Марьяна Шевченко и Вероника Петко.

А в  качестве памятного подарка все полу-
чили замечательные настенные часы с брендом
Мегиона - буквой "М" и надписью "Мегион - го-
род первых!"  - очень символично!
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Один из многих, но - лучший!
…БИОГРАФИЯ Алексея Васильева по-

хожа на биографии тысяч югорчан. Начиная
с шестидесятых годов, лёгкие на подъём мо-
лодые люди после службы в армии ехали в
наш край за романтикой, за интересной ра-
ботой и жизнью, за хорошей зарплатой.
Алексей Васильевич Васильев тоже приехал
в наш город сразу после армии и работает в
публичном акционерном обществе "Слав-
нефть-Мегионнефтегаз" по сей день.

А впервые Алексей увидел Мегион ещё
в 1987 году, будучи школьником, когда при-
езжал в гости к родственникам. И нельзя
сказать, что наш город произвёл на него тог-
да впечатление. Его родной Ленинск-Куз-
нецкий в те годы насчитывал около 180 ты-
сяч населения и был более благоустроен,
обжит в сравнении с нашим маленьким го-
родом.

По окончании школы в Ленинск-Кузнец-
ком Алексей получил профессию токаря и до
призыва в армию успел немного поработать
на заводе в родном городе. Отслужив в За-
байкальском военном округе, в Улан-Удэ,
намеревался возвратиться на завод. Одна-
ко родственники, давно жившие в Мегионе,
уговорили молодого парня поехать на Се-
вер. Он начал работать в "СН-МНГ" в сен-
тябре 1993 года. Это для нашей страны было
непростое переломное время, когда роман-
тика уже стала отходить на второй, третий
план: где-то закрывались производства, а
Ханты-Мансийский округ оставался оплотом
стабильности.

- Родственники приезжали к нам и саги-
тировали: "Что ты тут делаешь? Поедем с
нами!" Поехал и не пожалел ни разу! - рас-
сказывает Алексей Васильевич. - Думаю,
что многие ехали сюда именно заработать,
это обычная история. В Мегионе я не раз-
думывал, куда идти: конечно, к нефтяникам!
Первые два года работал токарем МЦБПО,
потом решил переквалифицироваться. По-
чему? Молодой же был, жил в общежитии с
ребятами, которые работали вахтами. Под-
ружился с ними, но они то в городе, то на
вахте, то есть, я их то вижу, то нет. И мне за-
хотелось работать вместе с ними. В Нижне-
вартовске 4 месяца отучился на курсах и
стал машинистом технологических насосов
цеха по подготовке и перекачке нефти. И с
тех пор - на месторождениях. Работа мне
понравилась. Есть такие осёдлые люди:
если прикипят душой, то работают и рабо-
тают. И я такой: работу менять не хочу, меня
всё устраивает. А ещё больше понравились
люди, с которыми оказался рядом, мне по-
везло с коллективом.

Я поинтересовалась, не скучно ли ему
многие годы работать на одном месте, и он
даже удивился такому вопросу, уверенно
заявил:

- Нет, конечно, не скучно. У нас работа
не монотонная, это не конвейер. Каждую
минуту, каждые полчаса ситуация меняется.
Может меняться давление, состав нефти…
Мы следим за всеми параметрами, за каче-
ством нефти. Это работа командная. На сме-
не 2-3 человека, мы друг от друга зависим,
важен вклад каждого. И на каждом - боль-
шая ответственность. Есть люди, что часто
меняют работу, говорят, мол, скучно стало.
Но они не пользуются уважением, не любят
у нас таких.

ÍÀØÀ ÈÑÒÎÐÈß

"Эра Самотлора"

ЭКОЦЕНТР признателен всем, кто на-
ходит возможность помочь музею попол-
нить фонды ценными экспонатами, которые
станут материалом для будущих исследова-
ний и помогут сохранить прямые свидетель-
ства истории становления и развития не-
фтяной и газовой промышленности, узнать,
как развивался наш город.

В июне в фонды поступила рукопись
воспоминаний Александра Вайнера "Ме-
гион - центр создания нефтяной промыш-
ленности Западной Сибири". Она была на-
писана Александром Исаевичем в ноябре
2019 года для книги "Эра Самотлора", из-

данной в 2020 году. В январе 2020 года
И.А. Вайнер умер, его рукопись была свёр-
стана и представлена для ознакомления
ветеранам нефтегазовой отрасли, кото-
рые знали автора, среди них - Виктор
Иоганесович Отт, Борис Петрович Волков,
Анатолий Васильевич Фомин и другие. По
согласованию с вдовой Александра Исае-
вича - Екатериной Вагизовной - в книгу
"Эра Самотлора" были внесены корректи-
ровки.

Александр Исаевич - заслуженный ра-
ботник нефтяной и газовой промышленно-
сти РФ, Почётный нефтяник Тюменской об-

ласти, Почётный работник газовой про-
мышленности, Отличник газовой промыш-
ленности РФ. В ноябре 1985 года был на-
значен начальником Мегионского УБР, ко-
торое уже в 1987 году, как лучшее предпри-
ятие отрасли, было награждено Знаменем
и Почетным Знаком ЦК КПСС, СМ СССР и
ВЦСПС.

Экоцентр благодарит главного редак-
тора книги "Эра Самотлора" Эвелину Вале-
рьевну Осипян за предоставленный мате-
риал, который ценен для нас и посетите-
лей.

В дальнейшем, после заседания Экс-
пертной фондо-закупочной комиссии, ру-
копись будет опубликована на портале Го-
сударственного каталога музейного фонда
РФ https://goskatalog.ru/.

С книгой "Эра Самотлора" каждый же-
лающий может ознакомится на сайте http:/
/samotlor-r1.ru/.

МАУ "Региональный историко-
культурный и экологический центр"

ÂÐÅÌß È ËÞÄÈ

В ЭТОМ году градообразующему пред-
приятию "Славнефть - Мегионнефтегаз"
исполняется 57 лет. В августе 1964 года для
освоения месторождений Среднего При-
обья (к тому времени были открыты Меги-
онское, Ватинское, Аганское и Северо-
Покурское месторождения нефти) было
создано НПУ "Мегионнефть", которое ба-
зировалось в Нижневартовске. К 60-летию
открытия мегионской нефти, которое мы
отметили в марте этого года, вышла вто-
рая часть книги "Мегионская нефть: эпоха
и люди", в которой собраны воспоминания
лучших представителей поколения нефтя-
ников - непосредственных участников тех
грандиозных событий, тех, кто свои моло-
дые годы посвятил освоению богатств
Среднего Приобья.

Сегодня мы представляем нашим чита-
телям отрывки из их воспоминаний…

В.И. Репин:
"…Уже летом 1964 г. страна получила 209

тонн мегионской нефти из разведочной
скважины №8, где была установлена
ёмкость для дегазации нефти. Это и был
наливной пункт для перекачки нефти в реч-
ные баржи. Он действовал до окончания
строительства нефтепровода Нижневар-
товск - Усть-Балык…"

А.Д. Гензе:
"…Хорошо помню, как в 1964 г. происхо-

дила погрузка нефти на танкер "Нахимов",
был смонтирован причал, на котором со-
бралось много людей, выступали руково-
дители, торжество было колоссальное.
Причал подмыло позже ночью, когда лю-
дей там уже не было, он не выдержал и
рухнул. Ничего страшного не произошло,
первая нефть пошла на Омский завод по
Оби…"

А.В. Рудольф, представитель "не-
фтяной династии":

"…55 лет - много это или мало? Для Все-
ленной - это миг, а для человека это две
трети жизни. Именно столько лет связыва-
ла судьба нас - семью Рудольфов - с меги-
онской нефтью и с Мегионом. В сентябре
1964 г. отец Рудольф Владимир Яковлевич
привез всю семью из 10 человек в Меги-
он, где он уже работал в НПУ "Мегион-
нефть", которым руководил  Осипов Б.И.
В декабре 1964 г. пошёл работать старший
брат Виктор учеником слесаря по ремонту
нефтяного оборудования. В 1965 г. пошёл
работать брат Владимир тоже по этой спе-
циальности, а в 1966-м в сентябре я тоже
устроился работать по этой специальнос-
ти, так как Виктора забрали в армию. Се-
мья была большая. На работу меня приня-
ли с трудом, так как было мне в ту пору 16
с половиной лет. Вот так началась моя тру-
довая биография. В ноябре 1969 г. был
призван в армию, прослужил 3 года на
флоте, вернулся в декабре 1972 г. и при-
нят в ЦППН оператором по подготовке и
перекачке нефти, но вскоре переведён ма-
шинистом технологических насосов, где
проработал до марта 1977 г. […]

В 1977 г. я поступил на заочное отделе-
ние Тюменского индустриального институ-
та, который окончил в 1983 г., уже работая
мастером ПРС, потом старшим мастером.
В марте 1977 г. я перевелся в цех ПРС, где
проработал до 15 апреля 2010 г., то есть
33 года. Вслед за мной в ПРС перешел Вла-
димир, который проработал тоже около 30
лет. Мы с Владимиром продолжили дело
отца, который стал работать оператором
подземного ремонта еще с военных лет и
проработал до середины 70-х…"

Отрывки из книги
"Мегионская нефть: эпоха и люди"

У истоков

мегионской нефти

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена

ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

Первая и основная задача музеев - собрать и сохранить. В настоящее время в
фондах краеведческого музея Экоцентра собрано более 20 тысяч музейных экс-
понатов. Комплектуя фонды, музей накапливает социально значимую информа-
цию, которую потом представляет посредством  экспозиций, выставок, издания
музейной литературы.

1 августа градообразующее предприятие "Славнефть-Мегионнефтегаз" от-
мечает свой день рождения: в этот день в 1964 году было создано первое в
Нижневартовском районе нефтепромысловое управление "Мегионнефть".
Примечательно, что накануне этого знаменательного события на городской
Доске почёта традиционно среди лучших из лучших мегионцев размещаются
портреты работников нефтяной отрасли. В этом году такой чести удостоен
Алексей Васильевич Васильев, машинист технологических насосов цеха по
подготовке и перекачке нефти № 3 ПАО "Славнефть-Мегионнефтегаз".

В настоящее время Алексей Васильевич
Васильев - машинист технологических на-
сосов цеха по подготовке и перекачке нефти
5-го разряда, он работал на Ново-Покурс-
ком, Западно-Асомкинском месторождени-
ях, в настоящее время трудится на Ачимов-
ском. В производственной характеристике
отмечено, что он зарекомендовал себя гра-
мотным, исполнительным, добросовестным
работником. В совершенстве владеет зна-
ниями технологического процесса подго-
товки и перекачки нефти, осуществляет тех-
нические мероприятия по поддержанию и
улучшению режима работы. Благодаря мно-
голетнему опыту, Алексей Васильевич обес-
печивает качественную работу дожимной
насосной станции Ачимовского месторож-
дения цеха по подготовке и перекачке не-
фти № 3.

При непосредственном участии Алексея
Васильева в 2018 году ЦППН-3 занял 1 мес-
то в смотре-конкурсе в области охраны ок-
ружающей среды среди структурных под-
разделений ПАО "СН-МНГ", в 2020 - 2 мес-
то среди структурных подразделений ос-
новного производства в номинации "Лучшее
структурное подразделение в области про-
изводственной безопасности".

Алексей Васильев участвует в ежегод-
ных конкурсах "Лучший по профессии", был
признан лучшим в структурном подразделе-
нии, в 2009 году стал лучшим в "СН-МНГ".

Своим значительным опытом и знаниями
делится с молодыми работниками, способ-
ствуя их профессиональному развитию,
стремится к самосовершенствованию и
повышению образования.

В 2007 году ему объявлена Благодар-
ность, а в 2010 Алексей Васильев награж-
дён Почетной грамотой Общества. В 2016
году ему присвоено почетное звание "Ве-
теран труда "Славнефть-Мегионнефтегаз",
в 2018-м он удостоен чести быть занесён-
ным на Доску почета ПАО "СН-МНГ". И вот
23 июля 2021 года, в день рождения Меги-
она, фотография Алексея Васильева поме-
щена на Доску почёта города Мегиона.

- Конечно, я рад, что меня отметили на
уровне города, - поделился Алексей Васи-
льевич. - Что и говорить, приятно… Хотя я
всё же удивился, что выбрали именно
меня, это было неожиданно. Считаю, что в
нашем коллективе достойных работников
много.

Можно сказать, что мне повезло в жиз-
ни… В первую очередь, повезло с людьми:
где бы я ни работал, всегда возле меня ока-
зывались интересные, хорошие люди. И с
городом повезло. Мегион преобразился,
стал красивым.  Хочется пожелать нашему
городу больших перспектив и дальнейше-
го процветания.
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ÀÊÒÓÀËÜÍÎÅ ÈÍÒÅÐÂÜÞ

- Андрей Васильевич, можно как-то
классифицировать виды ITT- мошенни-
чества?

-Да, конечно. Мы их распределяем на
следующие категории: к первой относятся
телефонные мошенничества, когда звонят,
якобы, представители службы безопасно-
сти того или иного банка, сообщают кли-
енту о подозрительной операции и пред-
лагают быстро решить проблему: переве-
сти деньги на якобы безопасный счет, либо
назвать конфиденциальную информацию.
Цель таких звонков - собрать всю инфор-
мацию по банковской карте, вычислить
доступ в личный кабинет и затем перевес-
ти деньги на другой счет. Мы классифици-
руем это как дистанционную кражу. Но ци-
низм преступников проявляется в том, что
помимо кражи с чужого счёта, они от име-
ни владельца этого счёта оформляют кре-
дит, и одобренные банком кредитные
средства также переводят на свои счета.

Во втором случае так называемые "со-
трудники службы безопасности" банков
звонят и предупреждают владельца, что
счёт его будет закрыт (либо что  его сред-
ства оказались под угрозой и так далее), и
поэтому для того, чтобы сохранить деньги,
их необходимо снять и положить на другой
счёт. И человек, который переживает за
сохранность своих денег, поддается на
провокацию жуликов,  сам снимает свои
деньги, идёт к банкомату и вносит сумму
на указанный счёт. Точно также, путём об-
мана, мошенники убеждают человека
оформить кредит, снять кредитные сред-
ства и через банкомат закинуть их на нуж-
ный преступникам счёт. Был случай, когда
гражданка Мегиона, простояв у банкомата
не менее пяти часов, перевела на счета и
номера телефонов мошенников четыре
миллиона рублей.

- Думаю, что доверчивость людей
можно объяснить тем, что мошенники
располагают их персональными данны-
ми: они обращаются по имени-отче-
ству, знают фамилию и год рождения и
даже владеют данными о банковской
карте… Как в этом случае понять, что
звонят именно мошенники?

 -  Это очень просто. Каждый должен
уяснить, что никакой сотрудник банка, ни-
какой представитель службы безопаснос-
ти вам не позвонит и не скажет о том, что у
вас какие-то подозрительные манипуля-
ции со счётом. В случае такого звонка вы
должны сказать "спасибо за информацию",
положить трубку,  позвонить по "телефону
доверия" (номер телефона "горячей ли-
нии" указан на обратной стороне каждой
банковской карты) и, назвав свои персо-
нальные данные (фамилию, имя, отчество,
номер паспорта), поинтересоваться,  были
ли какие-то списания с вашей карты и про-
чие подозрительные действия. И вы убе-
дитесь, что с вашим счетом всё в порядке,
а звонили мошенники, которые пытались
выудить у вас сведения относительно ва-
ших конфиденциальных данных.  Помимо
этого, у банков есть свои персональные
номера телефонов, которые мы должны
знать, чтобы быть уверенными, что звонок
действительно из определённого банка.
Но если вам звонят с номера с московским
кодом 495 или 499, то явно не из вашего
банка! Потому что головные офисы банков,
работающих в Мегионе, находятся не в
Москве, а в Нижнем Новгороде,  Санкт-Пе-
тербурге, и их сотрудники не могут звонить
с московских номеров!  Это априори надо
запомнить. И мы уже на протяжении пяти
лет пытаемся внушить эту простую истину
нашим горожанам: надо быть бдительны-
ми! Не можете или не хотите позвонить в
свой банк - сходите или съездите: в Меги-
оне это сделать нетрудно - всё находится
в шаговой доступности, и вся процедура
займёт несколько минут. Некоторые уже
начинают понимать эти прописные истины,
но далеко не все. Были случаи, когда один
и тот же человек трижды(!) становился жер-
твой телефонных мошенников - причём,
попадался на одну и ту же "удочку".

- Как же такое могло случиться? Как
он сам это объяснил?

- Уговорили! В первый раз представи-
лись службой безопасности банка, во вто-
рой - сотрудниками генеральной прокура-
туры Москвы  (причем, "сотрудники проку-
ратуры" попросили оформить кредит, что-
бы помочь поймать жуликов, что, в прин-

Почём "бесплатный сыр" в IT-мышеловках?
(о том, как не влипнуть в паутину обмана)

ципе, быть не может ни со стороны проку-
ратуры, ни со стороны правоохранительных
органов).   И так его обманули три раза. Хо-
чется сказать горожанам ещё раз: ну нельзя
быть такими доверчивыми! Ведь дело каса-
ется ваших накоплений, и это вам потом
придётся выплачивать кредиты, которые вы
с такой лёгкостью оформляете по одному
звонку незнакомцев! Относитесь серьёзнее
к этим вещам!  Надо сказать, что такие до-
верчивые граждане не только в Мегионе, но
и во всём Ханты-Мансийском округе, кото-
рый сегодня занимает третье место в Рос-
сии по дистанционным преступлениям.

- А с какими случаями интернет-мо-
шенничества чаще всего приходится
сталкиваться?

 - С мошенничествами, которые проис-
ходят на "торговых площадках" в интерне-
те. Один из видов такого мошенничества -
инвестиции (ещё одна прибыльная для жу-
ликов история). Навязчивая реклама, обе-
щание сверхдоходности, высокотехноло-
гичный и малопрозрачный бизнес, который
якобы совсем скоро взорвёт рынок, - вот
основные признаки обмана. Мошенники
призывают вкладывать деньги (в акции, ал-
мазы, нефть и так далее), обещая, что это
будет приносить ежедневную сверхпри-
быль, и сумма вложений увеличится кратно.
И люди в своём желании легко разбогатеть
перечисляют солидные суммы. Причём, всё
обставлено серьёзно: человек связывается
с менеджером, который будет, якобы, осу-
ществлять финансовое сопровождение этих
средств. И поначалу "менеджер", действи-
тельно,  перечисляет некоторые суммы сво-
ему клиенту, чтобы усыпить бдительность и
уверить человека, что он на самом деле по-
лучил прибыль. На самом деле, эти деньги
перечисляются из его же собственных
средств, которые он перевёл мошенникам.
Ну, скажем, он перевёл триста тысяч, а за-
тем ему возвращают из этих денег пятьде-
сят тысяч в качестве "прибыли".  Затем ему

предлагают "заработать" ещё больше, но,
соответственно, для этого он должен пере-
вести ещё большую сумму - например, пять-
сот тысяч.  Ему опять из этих денег выделя-
ют тысяч пятьдесят …Человек уверен, что он
получает дополнительные деньги, хотя на
самом деле он потерял уже восемьсот тысяч,
из которых ему просто вернули сотню. По-
том мошенники предлагают долгосрочный
"проект" на полгода, уверяя, что до конца
месяца он может заработать порядка 10 мил-
лионов рублей, но  для этого надо перевести
"менеджеру" сумму в  три миллиона. Чело-
век уже не сомневается в честности своих
"коллег по бизнесу", переводит деньги, и на
этом всё заканчивается: ни денег, ни менед-
жера, ни торговой площадки… В этом году
мегионцам махинациями на этих “торговых
площадках” нанесён огромный ущерб - от
одного до трёх миллионов рублей. Самая
большая сумма, которую добровольно пере-
дал  интернет-мошенникам один из жителей
Мегиона, составляет 3 миллиона 800 руб-
лей. Про меньшие суммы - до 500 тысяч руб-
лей - я даже и говорить не буду.

Удивляет то, что практически все пост-
радавшие от такой аферы не имеют ни эко-
номического, ни юридического образова-
ния, ничего не смыслят ни в акциях, ни в ко-
тировках… Но при этом ввязываются в со-
мнительное финансовое предприятие, даже
не соизволив хотя бы предварительно про-
консультироваться со специалистами. Им
бы объяснили, что ни на каких акциях невоз-
можно заработать за сутки 50 тысяч! Давно
известно, что бесплатный сыр бывает толь-
ко в мышеловке. Но люди почему-то забы-
вают об этом… Кажется, что никого особо и
уговаривать не надо: достаточно дать рек-
ламу - и человек сам отдаст деньги…

Наиболее распространенная схема об-
мана, в которую попадают доверчивые
пользователи, - это мошеннические интер-
нет-магазины. Сегодня ничего не стоит со-
здать "фейковый" онлайн-магазин и запус-

тить на нем "торговлю" несуществующим
товаром. В сети заказывается реклама, на-
кручиваются положительные отзывы, а цены
указываются крайне низкие. Все эти тонко-
сти усыпляют бдительность пользователей,
которые без элементарных проверок от-
правляют деньги аферистам. Платежи при-
нимают онлайн и наложенным платежом, но
все это происходит до обнаружения обма-
на. При всем этом, создатель всего этого
остается в тени и способен легко затереть
следы своей деятельности, просто удалив
сайт и заблокировав "официальный" номер
магазина.

Обман в интернет-магазинах может
быть самым банальным, когда продавец
принимает деньги и исчезает, или доволь-
но сложным, когда создается целая схема по
продаже подменных товаров. В такой схе-
ме участвуют официальные организации и
сторонние получатели денег, поэтому дока-
зать сам факт обмана становится очень
сложно.

- А есть ли в этих случаях реальная
возможность найти и наказать преступ-
ников?

- Проблема в том, что распознать обман
в этом случае непросто, ведь подобные сай-
ты практически полностью копируют ориги-
нал. Как правило, подобные ресурсы суще-
ствуют недолго, поэтому создаются за не-
сколько дней или недель до использования.
Колл-центры могут находиться за предела-
ми ХМАО-Югры, где-нибудь за границей, в
сопредельных государствах. Отследить пе-
ревод денег по картам занимает, как прави-
ло, много времени (для этого нужно поста-
новление суда), а за это время преступники
успевают замести следы.  К тому же банков-
ские счета, на которые переводятся деньги
граждан, мошенники открывают на совер-
шенно случайных людей, которым просто
платят небольшую сумму за такую "услугу".
Таких людей берут просто с улицы: это мо-
жет быть студент, которому никогда не по-
мешают деньги, или ещё кто-то… И даже
отыскав этого человека, мы оказываемся в
тупике, поскольку он ничего не знает ни о
тех людях, которые ему заплатили, ни о том,
какие манипуляции совершают со счетами,
открытыми на его имя.

В некоторых случаях у нас есть шансы
раскрыть дистанционное преступление,
если оно связано с куплей-продажей на та-
ких торговых площадках как "Авито" и "Юла",
и мы их раскрываем. Но это даже не капля,
- это песчинка в море по сравнению с коли-
чеством нераскрытых дел.

- Тогда как же бороться с такими пре-
ступлениями?

- Все дистанционные преступления но-
сят тяжкий характер, и поэтому сейчас им
уделяется очень большое внимание. Бо-
роться с этим можно только профилактичес-
кими мерами. С февраля нынешнего года
мы осуществляем постоянные поквартир-
ные обходы жителей Мегиона: раздаём па-
мятки, ведем разъяснительную работу (рас-
сказываем про виды мошенничества, виды
дистанционных краж и так далее). Публику-
ем разъяснительные статьи в СМИ. Вся ра-
бота сводится к одной цели: донести до со-
знания жителей мысль о том, что прежде,
чем что-то делать со своими банковскими
счетами (переводить посторонним людям
деньги или сообщать им свои конфиденци-
альные данные), нужно хорошенько поду-
мать, посоветоваться с родственниками, с
сотрудниками банка, необходимо прове-
рять номера телефонов, с которых звонят
незнакомцы (для этого существует специ-
альная программа, которую можно устано-
вить в свой телефон).  То есть, призываем
горожан проявлять благоразумие и бди-
тельность.

 Эти профилактические мероприятия
дают свои плоды: поток дистанционных пре-
ступлений, который захлестнул город в ян-
варе-феврале, сегодня постепенно иссяка-
ет, и, надеемся, нам удастся снизить число
подобных преступлений. А впоследствии,
возможно, профилактические меры помогут
окончательно выбить почву из-под ног пре-
ступников. Конечно, мошенники будут при-
думывать новые уловки, но здесь важно кри-
тически относится к информации, которую
вам предоставляют, проверять её, а не ве-
рить на слово жуликам, которых интересу-
ют только ваши деньги.

Беседовала Нина КУПАЛЬЦЕВА

Телефонное мошенничество существует уже много лет. А в период недавней
изоляции оно просто захлестнуло страну. Не является исключением и наш го-
род, жители которого стали жертвами как телефонных жуликов, так  и интер-
нет-мошенников.  За последние несколько лет интернет-технологии глубоко
проникли в повседневную жизнь человека. Сегодня в онлайн-режиме успешно
функционируют банкинг, торговля, сервисы из сферы обслуживания и развле-
чения. Но повсеместно с таким технологическим прорывом процветает и онлайн-
мошенничество. Как обычно, основная цель аферистов - выманить из пользова-
теля деньги и раствориться на просторах мировой "паутины".

По данным ОМВД России по г.Мегиону,  только за последние полгода число
преступлений, связанных ITT-мошенничеством, увеличилось на 348% (!) по срав-
нению с 2020 годом. В прошлом году было зарегистрировано порядка 48 уго-
ловных дел, связанных с дистанционными  мошенничествами или кражами, а в
настоящий момент их число перевалило за сотню. Суммы ущерба - внушитель-
ные! Если в прошлом году они составляли порядка 4 - 5 миллионов рублей, то в
нынешнем году жители Мегиона перечислили на счета мошенников уже свыше
10 миллионов рублей!

О том, какие самые распространенные варианты "развода на деньги" исполь-
зуют злоумышленники и что надо знать горожанам, чтобы не попасться  "на удоч-
ку" жуликов, рассказывает временно исполняющий обязанности начальника по-
лиции ОМВД России по г.Мегиону, подполковник Андрей ПОЛЕТАЕВ.
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ООО "УК "Монолит" ТРЕБУЮТСЯ: машинист экска�
ватора. Возможно обучение и переобучение за счет
предприятия. Оформление по ТК. Оплата достойная.

Тел.: 8 908 8974752.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

НЕКРОЛОГ

СВЕТЛАЯ ПАМЯТЬ МЕГИОНСКОМУ ВЕТЕРАНУ

22 июля ушел из жизни участник
Великой Отечественной войны

МИХАИЛ МИХАЙЛОВИЧ
АНИКИН.

15 июня в кругу своих родных и близ�
ких он отметил 95�й юбилей, принимал
многочисленные поздравления.

Уроженец села Бондарево Красно�
ярского края, Михаил Аникин в 12 лет на�
чал трудиться наравне со взрослыми.
Работал в колхозе: пахал, сеял, убирал
урожай. В 1943 году семнадцатилетний
юноша ушёл на фронт. Защищал Родину

в составе 34�ой дивизии 83�го пехотного полка. Отметив Великую
Победу, Михаил Михайлович отправился на Дальний Восток, где
участвовал в войне с Японией. Вместе с товарищами по оружию
моторазведчик Аникин форсировал Амур, Уссури. За героизм и му�
жество, проявленные в годы войны, Михаил Михайлович отмечен
множеством наград, в числе которых орден Отечественной войны
2�ой степени, медаль Жукова и "За победу над Японией".

В мирное время Михаил Аникин продолжил службу. После обу�
чения в военно�авиационном училище стал электромехаником по
обслуживанию самолётов. Из армии демобилизовался только в 1951
году. Потом вместе с семьёй жил в Норильске. Работал в шахте по
добыче меди. После выхода на заслуженный отдых, в 2001 году,
Михаил Михайлович переехал в Мегион, поближе к своим детям.

В Мегионе Михаил Михайлович многие годы активно занимал�
ся общественной деятельностью, вместе с другими членами Сове�
та ветеранов войны уделял большое внимание военно�патриоти�
ческому воспитанию молодежи, проведению встреч с юными меги�
онцами, не переставая рассказывать им о героическом подвиге
советского народа в годы Великой Отечественной войны.

Глава Мегиона Олег Дейнека от лица администрации города и
всех жителей выражает глубокие соболезнования родным и близ�
ким Михаила Михайловича Аникина в связи с тяжелой утратой.

Светлая память ветерану Великой Отечественной войны, чей
ратный и трудовой подвиг навсегда вписаны в летопись Мегиона и
нашей страны.

ПАМЯТКА ДЛЯ УЧАСТНИКА ГОЛОСОВАНИЯ,
который в дни выборов депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации

восьмого созыва, депутатов Думы Ханты�Мансийского автономного округа � Югры седьмого созыва,
депутатов Тюменской областной Думы седьмого созыва

17, 18 и 19 сентября 2021 года не будет находиться по адресу фактической регистрации (прописки).

ПЕРЕЧЕНЬ ПУНКТОВ ПРИЕМА ЗАЯВЛЕНИЙ О ВКЛЮЧЕНИИ ИЗБИРАТЕЛЯ В СПИСОК ИЗБИРАТЕЛЕЙ
ПО МЕСТУ НАХОЖДЕНИЯ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА МЕГИОНА

ТИК г. Мегиона ! прием заявлений с 02 августа по 13 сентября 2021 года
(пн, вт, ср, чт, пт � с 16:00 по 20:00; Выходные и нерабочие праздничные дни � с 11:00 по 15:00)

УИК г. Мегиона ! прием заявлений с 08 сентября по 13 сентября 2021 года
(пн, вт, ср, чт, пт � с 17:00 по 21:00; Выходные и нерабочие праздничные дни � с 11:00 по 15:00)

Территориальная избирательная комиссия города Мегиона 2021 год

О НАГРАЖДЕНИИ

В соответствии с Положением о Благодарственном письме главы
города, утверждённым постановлением администрации города от
25.12.2015 №3201(с изменениями), за продолжительный безупречный
труд, высокий профессионализм и в связи с профессиональным праз�
дником "День железнодорожника":

Наградить Благодарственным письмом главы города:
Пронько Дениса Владимировича, бригадира (освобожденного) по

текущему содержанию и ремонту пути и искусственных сооружений Ниж�
невартовской дистанции пути � структурного подразделения свердлов�
ской дирекции инфраструктуры � структурного подразделения Централь�
ной дирекции инфраструктуры � филиала открытого акционерного об�
щества "Российские железные дороги";

Романова Дмитрия Алексеевича, монтера пути Нижневартовской
дистанции пути � структурного подразделения свердловской дирекции
инфраструктуры � структурного подразделения Центральной дирекции
инфраструктуры � филиала открытого акционерного общества "Россий�
ские железные дороги";

Талай Григоре, монтера пути Нижневартовской дистанции пути �
структурного подразделения свердловской дирекции инфраструктуры �
структурного подразделения Центральной дирекции инфраструктуры �
филиала открытого акционерного общества "Российские железные
дороги".

РАСПОРЯЖЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА

от 19.07.2021 г. № 161

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

О.А. ДЕЙНЕКА,

глава города Мегиона

Информационное сообщение о графике
работы пунктов приёма заявлений

1.В ЦЕЛЯХ обеспечения приема заявлений о включении избира�
теля в список избирателей по месту нахождения на выборах депутатов
Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации
восьмого созыва, выборах депутатов Думы Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры седьмого созыва, депутатов Тюменской областной
Думы седьмого созыва, назначенных на 17, 18 и 19 сентября 2021 года со
2 августа 2021 года по 13 сентября 2021 года будут созданы пункты при�
ема заявлений:

� Многофункциональный центр (МФЦ);
� Единый портал "Государственные услуги";
� Территориальная избирательная комиссия;
� Участковые избирательные комиссии.
2.Территориальной избирательной комиссией пункты приема заяв�

лений организованы по адресам:
� Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, городской округ Ме�

гион, город Мегион, улица Нефтяников 8, каб. 117 (здание администра�
ции города Мегиона) 8�(34643)�33376;

� Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, городской округ Ме�
гион, поселок городского типа Высокий улица Мира 10 помещение Дом
культуры "Сибирь" муниципального автономного учреждения "Дворец
искусств" 8�(34643)�55958 1 этаж, кабинет 12.

3.График работы территориальной избирательной комиссии со 2
августа 2021 года по 13 сентября 2021 года:

ÒÈÊ ÑÎÎÁÙÀÅÒ

� в рабочие дни с 16.00 часов до 20.00 часа по местному времени;
� в выходные и нерабочие праздничные дни с 11.00 часов до 15.00

часов по местному времени.
4.График работы участковых избирательных комиссий с 8 по 13 сен�

тября 2021 года:
� в рабочие дни с 17.00 часов до 21.00 часа по местному времени;
� в выходные и нерабочие праздничные дни с 11.00 часов до 15.00

часов по местному времени.
Избирателю, который в дни выборов будет отсутствовать на террито�

рии своего места жительства, достаточно предъявить паспорт и уведо�
мить принимающего заявление специалиста о том, где он намерен про�
голосовать по месту нахождения. После процедуры заполнения докумен�
та он получит отрывной талон с указанием места голосования.

Правообладателям зданий и сооружений
в срочном порядке необходимо привести

в соответствие ограждающие
конструкции жилых и нежилых объектов

ДЕПАРТАМЕНТ территориального развития напоминает владель�
цам зданий об ответственности за внешний облик фасадов.

В соответствии с требованиями Правил благоустройства территории
города Мегиона (утверждены решением Думы города от 27.11.2020 №31),
владельцы (правообладатели) зданий и сооружений обязаны обеспечи�
вать содержание фасадов в надлежащем техническом состоянии.

Запрещено содержать используемую и прилегающую территорию,
фасады и ограждающие конструкции в состоянии, которое нарушает эс�
тетическое восприятие городской среды (наличие мусора, остатков сы�
рья и материалов, тары и упаковки, сухостойных деревьев и кустарников,
некошеной травы, "визуального мусора", объявлений, афиш, рекламы,
надписей, иной информационно�печатной продукции в неустановленных
местах, загрязнения, наличие видимых дефектов и повреждений конст�
рукций).

Фасады и ограждающие конструкций зданий, строений, сооружений
необходимо своевременно очищать от загрязнений, надписей, рисун�
ков, объявлений и другой информации, размещенной в неустановлен�
ном месте.

За нарушение правил благоустройства предусмотрена администра�
тивная ответственность: предупреждение или наложение штрафа на граж�
дан в размере от пятисот до одной тысячи рублей; на должностных лиц �
от трех тысяч до пяти тысяч рублей; на юридических лиц � от пяти тысяч до
двадцати тысяч рублей.

Правообладателям зданий и сооружений в срочном порядке необхо�
димо привести в соответствие ограждающие конструкции жилых и нежи�
лых объектов!

Управление общественных связей

ÌÓÍÈÖÈÏÀËÜÍÛÉ
ÊÎÍÒÐÎËÜ

ОТДЕЛ социального обеспечения и назначения мер социаль�
ной поддержки, пособий, выплат в г.Мегионе информирует граждан о
том, что постановлением Правительства Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры от 09.07.2021 №257�п внесены изменения в
постановление Правительства Ханты�Мансийского автономного ок�
руга � Югры от 15.12.2005 №227�п "Об утверждении Порядка осуще�
ствления ежемесячной денежной выплаты отдельным категориям
граждан".

В соответствии с внесенными изменениями ежемесячная де�
нежная выплата назначается и выплачивается в беззаявительном
порядке в случае обращения после 1 октября 2021 года за присвоени�
ем званий "Ветеран труда", "Ветеран труда Ханты�Мансийского ав�
тономного округа � Югры" в соответствии с постановлением Прави�
тельства Ханты�Мансийского автономного округа � Югры от 26 июня
2006 года N 142�п "О Порядке присвоения званий "Ветеран труда",
"Ветеран труда Ханты�Мансийского автономного округа � Югры" и
выдачи удостоверений".

Подробная информация о мерах социальной поддержки разме�
щается в официальных аккаунтах Центра социальных выплат Югры.

Информация о планируемых датах выплат мер социальной под�
держки отображаются в личном кабинете портала сети МФЦ ХМАО �
Югры https://mfc.admhmao.ru/

ÂÛÁÎÐÛ-2021
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Мегионская школьница
победила в конкурсе "Большая перемена"

ПОЛИНА Ишимова, обучающаяся МАОУ №5 "Гимна�
зия", стала победителем Всероссийского конкурса "Боль�
шая перемена" среди школьников 5�7 классов, цель ко�
торого � помочь учащимся раскрыть свои способности.

Всего победителями второго сезона "Большой пе�
ремены" среди учащихся 5�7�х классов стали 303 школь�
ника из 66 регионов страны. В качестве награды для
них будет организовано путешествие на специальном
поезде РЖД из Москвы во Владивосток и обратно. По�
езд "Большой перемены", состоящий из 17 вагонов,
будет следовать по специальному графику, с останов�
ками во всех крупных городах страны.

Напомним, организаторами Всероссийского конкур�
са "Большая перемена" выступают АНО "Россия � страна
возможностей", "ПроеКТОриЯ" и Российское движение
школьников. Конкурс входит в платформу "Россия � страна
возможностей", которая запущена на Всемирном фести�
вале молодежи и студентов в Сочи в 2017 году по иници�
ативе Президента Российской Федерации.

Поздравляем Полину с успешным участием во Все�
российском конкурсе!

Выпускник Яндекс.Лицея из Югры
вошел в лидеры российского рейтинга по успеваемости

ЯНДЕКС.ЛИЦЕЙ опубликовал список топ�100 выпус�
кников 2021 года среди 2 119 учеников, окончивших двух�
летний курс образовательного проекта.

Как сообщает департамент информационных техноло�
гий и цифрового развития Югры, выпускник Яндекс.Ли�
цея из Югры Никита Поглазов вышел в лидеры главного
общероссийского рейтинга с самой высокой успеваемос�
тью. Суперотличники набрали не менее 105,91 балла.

В июне в Югре состоялся первый выпускной Яндек�
с.Лицея для 58 учеников, поступивших осенью 2019 года.
О сложности обучения говорит тот факт, что два года

"Динамо" победила!

23 ИЮЛЯ в Мегионе на футбольном поле спортивного
центра с универсальным игровым залом и плоскостными
сооружениями состоялись соревнования по мини�футболу
среди дворовых команд юношей 14�17 лет.

Всего состязались 7 команд, однако победителями и
призерами названы:

1 место � команда "Динамо", за которую играли Михаил
Воробейкин, Артём Гановичев, Никита Ильичев, Сергей
Крюков, Александр Кутлин, Денис Рак, Кирилл Салий.

2 место � команда "Барселона" в составе: Алексей Аса�
нов, Эмин Агакишев, Иван Евтушенко, Кирилл Куминов, Ра�
миль Талыбов, Максим Федяев.

3 место � команда "Джиброники", ее участники: Вла�
дислав Абаянов, Ратмир Атаханов, Иван Евдокимов, Мак�
сим Иванов, Данияр Зубайдуллин, Павел Каптяев, Богдан
Фатхлисламов.

Все ребята получили грамоты соответствующих степе�
ней. Поздравляем молодых спортсменов!

Управление общественных связей

назад после многоэтапного отбора были зачислены 124
школьника.

За два года обучения участники прошли трудный путь
от отбора, изучения основ промышленного программиро�
вания на популярном языке Python до написания первых
значимых проектов. Также старшеклассники пробовали
силы в разработке чат�ботов, мобильных квестов и игр.

В автономном округе Яндекс.Лицей работает на 7 пло�
щадках при поддержке Депинформтехнологий Югры и
Депобразования и молодежи Югры. Набор на 2021/22
учебный год стартует 30 августа на сайте проекта, где уже
сейчас можно подписаться на рассылку о начале отбора.

На первом выпускном Яндекс.Лицея в регионе дирек�
тор Депинформтехнологий Югры Павел Ципорин отме�
тил, что уникальный образовательный проект подарил
округу не просто талантливых ребят, которые связали
свою жизнь с программированием и IT�сферой. "Он по�
дарил нам настоящих квалифицированных специалис�
тов, которые будут востребованы не только в IT, но и во
многих других сферах � от медицины до дизайна. Сей�
час перед ними открыты все дороги в самую перспек�
тивную профессию будущего".

Образовательный проект реализуется в рамках фе�
дерального проекта "Кадры для цифровой экономики"
нацпрограммы "Цифровая экономика Российской Феде�
рации", а также нацпрограммы "Образование".

Управление общественных связей

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Викторина по истории нефтегазового
дела пройдет в Югре

ИНФОРМАЦИОННО!ПРОСВЕТИТЕЛЬСКАЯ цифро�
вая викторина "Энергия развития Югры" пройдет в авто�
номном округе. Ее организаторами выступили центр "От�
крытый регион" и автономная некоммерческая организа�
ция "Югорский свет".

Викторина приурочена сразу к трем знаменательным
историческим датам � 300�летию российского нефтяного
дела, 210�летию использования газа в России, а также 90�
летию со дня рождения одного из первооткрывателей си�
бирской нефти Фармана Салманова, которое отмечалось
28 июля.

Отметим, что инициатива проведения такой викторины
прозвучала в ходе международного молодежного научно�
практического форума "Нефтяная столица", состоявшего�
ся в марте. Идею предложил председатель общественного
совета при департаменте недропользования и природных
ресурсов Югры Станислав Кузьменков. По его словам, фор�
мат проведения просветительской народной викторины
позволяет приумножить исторические знания югорчан о
важных вехах промышленного освоения региона и станов�
лении нефтегазового комплекса Югры и России.

Уже сформирована рабочая группа, которая готовит
положение о викторине, а ведущие эксперты в области
истории нефтегазового дела России и Югры занимаются
разработкой информационно�просветительских матери�
алов и подготовкой вопросов.

Ожидается, что старт викторине "Энергия развития
Югры" будет дан в августе на портале "Открытый регион �
Югра", а итоги будут подведены уже в сентябре. Принять
участие в ней смогут жители автономного округа старше
18 лет. Победителей ждут ценные подарки.

"Открытый регион ! Югра"

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.

ÏÀÌßÒÍÛÅ ÄÀÒÛ

1 августа отмечается
День памяти российских
воинов, погибших в Первой
мировой войне 1914�1918 го�
дов � памятная дата в Рос�
сии, начиная с 2013 года.
Внесена в перечень памятных
дат России в декабре 2012
года.

Поминовение памяти по�
гибших возникло в первый год
войны, через устройство Мос�
ковского братского кладбища
в Москве в 1915 году. Затем 6
июня 1915 года в Баранови�

чах открыт первый памятник, снесён в 50�х годах. В Вязь�
ме был открыт памятник павшим воинам в 1916 году,
снесён в 20�х годах.

Возобновились поминовения погибших только в пе�
рестройку.

Праздник отмечается в России, Белоруссии и на Ук�
раине панихидами в церквях, возложением цветов на
братские могилы воинов Первой мировой с 90�х годов
XX века.

19 июля (1 августа) 1914 года Германия объявила
войну России, Россия вступила в войну. В мемуарах со�
временников получила название "Великая война". По�
тери в войне воюющих сторон составили около 10 млн
убитых, 22 млн раненых. Россия потеряла 600 тыс. сол�
дат на фронтах Первой мировой войны.
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